

2018年4月2日

ラッシュに新入社員が4名入社しました!



ラッシュに新卒が入社しました~!!!
左から三谷、辻、小島、土井です。フレッシュで可愛い4名が入ったことで社内の空気も一気に変わりました。これから毎年新卒を入れていく予定なので、様々な年代の人がお互い助け合いながら仕事をしていく会社にしたいです。これからもラッシュをよろしくお願ひします。4人の詳しいプロフィールも下記でご紹介していますのでご覧ください!

2018年 新入社員紹介

ラッシュに新しい風を運んでくれる4名について詳しいプロフィールをご紹介します♪

◆プロフィール項目

- ①誕生日
- ②血液型
- ③出身地
- ④趣味
- ⑤好きなテレビ番組
- ⑥興味のあること
- ⑦人生で1番高い買い物
- ⑧自分の性格を一言で言うと?

小島 あかね



- ①1996.2.8
- ②B型
- ③愛知県犬山市
- ④音楽鑑賞
- ⑤マツコ・デラックスの番組
- ⑥歴史のある建物や作品
今1番行きたいのはドイツのベルリン!
- ⑦通勤定期券(半年分)
- ⑧平和主義

辻 萌香



- ①1995.8.1
- ②O型
- ③富山県富山市
- ④ディズニー 特にチップとデール♪
ボウリング 最高スコア220!
- ⑤月曜から夜ふかし
- ⑥お菓子作り
- ⑦犬
- ⑧おおらか

土井 寧々



- ①1995.5.25
- ②A型
- ③愛知県名古屋
- ④ハロプロ鑑賞
モー娘。'18の佐藤優樹ちゃん推し
- ⑤アメトーク!
- ⑥アクセサリー作り
- ⑦一眼レフカメラ
- ⑧ゆったり

三谷 まみ



- ①1996.1.6
- ②B型
- ③愛知県津島市
- ④ドライブ
- ⑤ドラマ鑑賞
最近月9のコンフィデンスマンJP
- ⑥家具・家電製品探し
- ⑦大学の授業料です(笑)
- ⑧心配性

Editor's Note

Mami Mitani

今月のお題は「好きなお花」でした。5月には母の日がありますが、母の日の起源は1907年のアメリカと言われていて、歴史は100年以上も前からあるんです!皆さまご存知でしたか?私は今回調べるまでは知らなかったのですが、世界共通で母の日をお祝いすることは、とても素敵なことですよ!私も日々の感謝の気持ちを届けるべく、母の日にはお花とメッセージカードをプレゼントしようと思います♪皆さんは母の日は何をプレゼントしますか?

Rush International

2018
Apr.

News Letter

Message from President

新入社員4名が入社し、毎日がバタバタのラッシュです。まだ一人で飛べない、エサも取りに行けない、巣でピーピー口を空けて鳴いている4羽のひな鳥たちに、必死で飛び方を教え、ひな鳥が立派に羽ばたく日を待ちながら、自分たちが採ったエサをせせせと与える親鳥のように、先輩社員たちが頑張っている毎日です。

前置きが長くなりましたが、今回はお金について思うことを書きます。私は親から聞いた話によると、子どもの頃から、お金にあまり興味のない子だったそうです。もちろん、お金が要らないわけではありません。ただ、お金は「引換券」と物心ついたころから私は考えていました。欲しいものがあつたとしたら、それを手に入れるための引換券がお金、という感覚で、お金自体にあまり意味を感じない、というのが近い表現です。かなり醒めた子どもですね。。。

お金は生活するのに必要なもの。だから働いてお金を手に入れる、という経済活動をみんなしています。でも、お金のためだけに働くという感覚もありません。仮に宝くじが当たるとか、死にそうなおじいさんを道端で助けたら、実は大富豪で何十億と遺産がもらえたとか(笑)、そんな風に一生困らないだけの引換券を手に入れたとしても、絶対に仕事は辞めないし、急に生活がド派手に変わることもありません。今よりちょっといい家に引っ越したり、車をもう1台、趣味的に買い足したり、どこかに寄付したり、社員を海外旅行に招待してあげるくらいしか使い道も思いつきません。そう、これといって欲しいもの(=物欲)が無いんですね。

知り合いの超リッチな経営者の方が「お金なんか腐るほどあるけれど、もう要らない。お金があつても幸せではない。お金より愛(家族の愛情)が大事」と何度も力説されていたのが印象に残っています。「要らないなら、私、もらいますよ」と茶化して言ってみましたが、欲しいものを手に入れる、やりたいことをやれるのに、余らず、足らなくもなく、ちょうどいいくらいの引換券がそれなりに手元にある、というのが一番幸せな状態なんだろうな、と思います。

みなさんにとって、お金ってどんな存在でしょうか?

Mamiko Kurata



【本社】〒460-0002 名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2F Tel:052-950-6003 Fax:052-950-6004
【東京】〒108-0073 東京都港区三田2-14-5 Freund MITAビル 8F Tel:03-6811-5830 Fax:03-6811-5840
http://www.rush-i.com

弊社スタッフからの情報発信コーナー

今月のお題「あなたの好きな花」



桜

好きな花は桜です。私の生まれ月の4月、そして日本を代表する花でもあり、一気に咲いて一気に散る「瞬間」の価値、そのエネルギーの高さが魅力です。実家のある岩倉市は五条川の桜が有名。川沿いに延々続く満開の桜は圧巻です。

代表
倉田

ガーベラ

好きな花は、ガーベラです。いろいろな色があって、元気でかわいらしい花。一輪挿しでもステキですよ。花束をプレゼントする時などは、その人のイメージにあったガーベラの色を入れるようにしています。

マネージャー
桑山

向日葵

向日葵が好きです。太陽に向かって元気に咲く黄色い花。なぜか見ていると元気になります。娘も「お母さんが好きな花だね。」と言って、折り紙で向日葵をたくさん折ってくれて、やたらとプレゼントしてくれます。

マネージャー
堀田

マーガレット

祖母が庭で育てたマーガレットを小学生の頃よく学校へ持って行ってました。マーガレットも細かく種類が分かれていて、名前も各々ついているみたいで。祖母が育てていたのはチェルシーガールという可愛い名前の花でした。

リーダー
東中

チューリップ

今、好きなのはチューリップです！誕生日花ということもありますし、チューリップを見ると前に育てていたな〜と昔のことも思い出るので好きです！もうすぐ見頃な時期が来るので、チューリップ畑に行ってみようと思います。

成瀬

灯台躑躅

春から初夏にかけての花なら、灯台躑躅（ドウダンツツジ）が好きですね。白くてコロコロした花が下向きに咲いている姿が可愛らしいのです。満天星躑躅ともいうそうで、なんだか風流ですよ。

高木



オトギリソウ

セントジョンズワート【別名：オトギリソウ】が好きです。私の趣味でもあるアロマでは、キャリアオイルとして存在している植物。疲れた時や前向きな気持ちになりたい時に精油とブレンドして使うと、かなり癒されます。

ディレクター
武田

紫陽花

紫陽花です。梅雨から夏に向かう季節は1年で一番苦手なのですが、雨に濡れている紫陽花を見ると少しだけ癒されます。青や赤から紫に変化する時、ピンクがかったグラデーションになっていくのも綺麗です。

ディレクター
梅村

カサブランカ

ユリの中でも特に「カサブランカ」が好きです。純白で大きく1輪でも存在感があり、花が開いた時の強い香りも好きです。プライベートで幼馴染のグループがあるので、「白百合会」と命名しています。

アシスタント
潤

向日葵

花には全く興味がありません。お花見や紅葉、なばなの里などに行っても、わあ〜キレイ！って感動した事はないですね。。。あえて言うなら、元気！ポジティブ！夏！なイメージの向日葵が好きです。

リーダー
中島

季節に咲く花

花は全く詳しくないのですが、その季節毎に咲く花には癒されます。桜、チューリップ、紫陽花、向日葵、コスモスなどは立ち止まって眺めてしまいます。特に向日葵は太陽に向かって凛と咲いている姿が好きです。

加藤

金木犀

金木犀は実家にあり、花が咲く季節になるとすごくいい匂いがします。実家には花が多く迷いましたが、父親が好きな花だったので選びました。花言葉は「謙虚」です。私はまだまだ花言葉に合う様になれていませんが、日々頑張りたいです。

長谷川

デルフィニウム

私の好きな花はデルフィニウムです。あまり聞きなれない花の名前なのですが、実は私の誕生日の花なんです。花言葉は「清明」。やわらかでさわやかな色が花言葉の由来だそうです。

アシスタント
伊藤

沈丁花

好きな花は沈丁花です。外を歩いていてこの花の香りをふわっと感じると春だな〜と思います。今年はいつもとより香りが弱く、あ〜という間に時期が過ぎてしまったので、来年の春はもっとしっかり匂いを感じたいです。

アシスタント
早川

向日葵

8月生まれなので、誕生花の向日葵が好きです。夏に花束をもらうと、暑さでおれてしまうのが早いです。向日葵は長い間楽しませてくれるし、元気になれるので大好きです。

中西

チューリップ

チューリップです。見た目が可愛いのと、母が実家の庭で毎年育てているので親しみがあるからです。今年も綺麗に咲いているのを見て癒されました。

西川

薔薇

私が花の中で好きなのは、薔薇です。定番ではありますが薔薇は香りも良く見ていると優雅な気持ちにさせてくれるところが好きです。なかなか普段は花を飾ることができないのですが、たまには花を飾る気持ちの余裕があるといいなと思います。

太田



桜

桜の中でもソメイヨシノは特に好きです。暖かい季節が好きなので、桜が満開になると春が来たなあ〜と嬉しくなります。家の近くの通りが桜並木なので、春は楽しく通勤出来そうです。今年太宰府に行ってきたのですが、満開の時期で綺麗でした。

辻

かすみ草

かすみ草です。控えめで周りと調和しつつ、パツと華やかになる感じが好きです。小さい頃の夢はお花屋さんで、大学生の頃は毎週お花さんに寄り道していました。最近購入したのは鈴蘭です！

小島

チューリップ

特に好きな花はないのですが、季節ごとの花を楽しむことが好きです。今年木曾三川公園にチューリップを見に行きました。いろんな種類があって綺麗でした。心の洗濯ができました。

野々垣

ガーベラ

私の好きな花はガーベラです。見た目も可愛い、パツと明るい気持ちになるので好きです。結婚式のブーケもガーベラで作ってもらい、式後は押し花にしてもらいました。久しぶりに飾ろうかなと思います。

杉原

チューリップ

私が好きな花はチューリップです！！この時期になるといろいろなおうちで咲いて春を感じます。毎年、木曾三川公園のチューリップ祭りに行っていて、色々な種類もあり、とても綺麗です。

清野

ラベンダー

紫、白、ピンクと色々な色があり、見た目がかわいなのはもちろんですが私は何よりもラベンダーの香りがとても好きです！ラベンダーの香りを嗅ぐとなんだか幸せな気持ちになれます(笑)紫も好きな色なのでラベンダー最高です！

土井

カモミール

私が好きな花はカモミールです。カモミールは香りでもリラックスなどの疲労回復効果があることから、植物のお医者さんとも言われています。花言葉は「逆境に耐える」なので、私も辛い時こそ頑張れる人間になりたいと思います！

三谷

桜

虫嫌いなこともあり、植物を避けている程で、花にはほとんど興味がありませんが、桜は別です。満開の桜はすごく綺麗です。新生活の気分も蘇り、特別な気持ちになります。皆で花見をするのも楽しく、桜柄の小物も可愛いです。

杉山

色鮮やかな花

花の種類には疎くあまり知りませんが、向日葵やチューリップ、パンジーなど色がパキッとしているものが集まると綺麗ですね。道端に咲いている花を子供に聞かれても分からないので、少し勉強してみようかな(笑)

大西

向日葵

あまり花に詳しくないのですが、強いて言えば向日葵が好きです。前に向日葵畑に行ったのですが一面に広がる向日葵は圧巻で、太陽に向かって一斉に咲いている姿にすごくパワーをもらえた気がします。

山田

